

Kodim 0824/Jember Gelar Deklarasi Damai Pemilu 2024, Serentak Sewilayah Korem 083/Bdj

Siswandi - [JEMBER.KLIKINDONESIA.ID](https://www.jember.klikindonesia.id)

Oct 30, 2023 - 13:21



JEMBER Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 yang tahapannya sedang berjalan, sesuai jadwal pelaksanaan Tahapan Pemilu 2024 dari Komisi Pemilihan Umum (KPU) bahwa untuk Tahapan Kampanye akan dilaksanakan mulai 28 Nopember

2023 sampai dengan 10 Pebruari 2024, Tahapan Pemungutan dan Penghitungan Suara pada 14-15 Pebruari 2023.



Tahapan-tahapan inilah yang menjadi bagian penting bagi aparat keamanan untuk melakukan antisipasi-antisipasi sehingga semuanya dapat berjalan sesuai ketentuan dan peraturan KPU, untuk itu Danrem 083/Bdj memerintahkan jajaran untuk melakukan Deklarasi Damai Pemilu 2024 yang dihadiri oleh seluruh Partai Politik (Parpol) yang ada di wilayah Jajaran, yang akan berkontestasi pada Pemilu 2024. Secara virtual pada Senin 30/10/2023.

Dalam sambutannya Danrem 083/Bdj yang diikuti secara virtual oleh seluruh Kodim jajaran Korem 083/Bdj, termasuk Kodim 0824/Jember, dihadapan Forkopimda dan Perwakilan 18 Parpol peserta Pemilu 2024 yang ada di Kabupaten Jember.



Hadir pada gelaran Deklarasi Damai Pemilu 2024 tersebut diantaranya Bupati Jember Hendy Siswanto, Wakil Bupati MB Firjaun Barlaman, Ketua DPRD Jember M Itqon Sauqi, Dandim 0824/Jember Letkol Ijnf Rahmat Cahyo Dinarso, Kapolres Jember diwakili Kopol M Toha Kabag Ops Polres, Komisioner KPUD Jember Ahmad Hanafi, Komisioner Bawaslu Yoki Pranata, para perwakilan Parpol peserta Pemilu 2024 dan Perwakilan Organisasi Kemasyarakatan di kabupaten Jember.

Kegiatan yang digelar di Aula Kodim 0824/Jember diawali dengan sambutan Komisioner Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Jember Yoki Pranata, yang menyampaikan aturan dan ketentuan tahapan Pemilu 2024 termasuk didalamnya ketentuan Pelaksanaan Kampanye.



Selanjutnya sambutan Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin menyatakan, diantaranya menyangkut maksud dan tujuan diselenggarakannya kegiatan ini tidak lain dalam rangka mengajak semua pihak, utamanya Parpol peserta Pemilu 2024, untuk bersama-sama mensukseskan Pemilu 2024, sehingga dapat berjalan dengan demokratis, langsung, umum, bebas, rahasia, jujur dan adil.

Semua pihak hendaknya mematuhi aturan dan ketentuan yang telah diatur oleh KPU, serta menghindarkan dari hal-hal yang merusak kondusifitas, persatuan dan kesatuan bangsa yang sudah kita bangun bersama ini. Ujar Danrem 083/Bdj.



Selanjutnya dilakukan penanda tangan bersama Pernyataan Deklarasi Damai, oleh perwakilan 18 Parpol peserta Pemilu 2024 di Kabupaten Jember, Bupati Jember Hendy Siswanto, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kapolres Jember, Ketua KPUD Jember dan Ketua Bawaslu Jember.

Kemudian sambutan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan, bahwa pada hari ini kita melaksanakan kegiatan "Deklarasi Pemilu Damai 2024", dengan tema "Mewujudkan Pemilu yang Aman, Tertib, dan Berintegritas di Wilayah Kabupaten Jember".

Selaku Dandim 0824/Jember saya menyampaikan "Selamat Datang dan Terima Kasih" kepada hadirin sekalian yang telah hadir di tempat ini, Kita semua sadar bahwa tahapan Pemilu tahun 2024 sudah semakin dekat. Oleh karena itu, mari kita membangun kerjasama sejak saat ini, sejak dini, untuk mengantisipasi terjadinya kerawanan Kamtibmas.



Melalui kegiatan Deklarasi ini, kami mengharapkan kehadiran para peserta pemilu dan stakeholder masyarakat dapat menjadi momentum yang berarti untuk mengingatkan dan memberikan kesadaran akan pentingnya memahami aturan. Pemilu adalah pesta Demokrasi yang merupakan salah satu ciri khas bangsa kita, sebagai negara yang berdasarkan atas kedaulatan rakyat.

Oleh karena itu, Pemilu harus dijalankan dengan mengedepankan prinsip keamanan, ketertiban, dan integritas. Pernyataan ini bukan semata-mata slogan belaka, tetapi merupakan amanat yang harus kita wujudkan secara nyata. Untuk membangun Jember Makin Berkah.

Situasi Keamanan dan ketertiban masyarakat pada tahun politik biasanya akan semakin memanas. Tapi itu tidak hanya menjadi tanggung jawab pihak TNI/Polri, melainkan juga tanggung jawab bersama, 'Termasuk Tokoh Masyarakat, Tokoh

Agama, Tokoh Adat, Organisasi Masyarakat/LSM, Calon Peserta Pemilu beserta pendukungnya dan Partai Politik termasuk organisasi sayapnya, untuk bersama-sama menciptakan situasi politik yang aman dan kondusif. Tegas Dandim 0824/Jember.

Berikutnya Samnbutan Bupati Jember Hendy Siswanto, yang pada intinya menyampaikan, Pada tahun 2024 mendatang, bangsa Indonesia akan menyelenggarakan pesta demokrasi secara serentak sebagai sarana kedaulatan rakyat. Kami menyadari, bahwa penyelenggaraan Pemilu bukan hal yang mudah, harus ada kolaborasi antara seluruh stakeholder dalam mendukung suksesnya pelaksanaan Pemilu.



Demi mewujudkan kesuksesan penyelenggaraan Pemilu Serentak 2024, dalam hal ini di Kabupaten Jember, kami mengajak komponen/lembaga terkait, untuk menjunjung sinergi dan kolaborasi guna tercapainya optimalisasi tugas dan fungsi bersama. Dalam menjalankan tugas dan fungsi masing-masing, agar selalu menjaga harmonisasi yang baik dengan semua pihak, termasuk dengan partai politik, masyarakat, dan elemen terkait lainnya.

Atas nama Pemerintah Kabupaten Jember, kami mengucapkan terimakasih dan apresiasi kepada Kodim 0824 yang telah menyelenggarakan Deklarasi Pemilu Damai hari ini. Akhirnya, mari kita satukan komitmen, semangat, dan tekad untuk bersama-sama membangun kehidupan demokrasi yang lebih baik, aman, tertib, dan bermartabat. Jelas Bupati Jember. (Siswandi)